
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 02.02.2007 F0018/07 
Absender 
 

 

FDP-Ratsfraktion  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 15.02.2007 
 
Kurztitel  
 
Stand Erarbeitung Verkehrskonzept nach Fertigstellung des 
Fußballstadions 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in seiner Sitzung am 16. Oktober 2006 hat der Stadtrat den Antrag der Ratsfraktion der FDP 
A0039/06 beschlossen (Beschluss-Nr. 1202-39(IV)06), nachdem ein Verkehrskonzept 
vorgelegt wird, „aus dem hervorgeht, wie dem erhöhten Verkehrsaufkommen Rechnung 
getragen wird, das zu erwarten ist, wenn in dem bald fertig gestellten neuen Magdeburger 
Fußballstadion Großveranstaltungen stattfinden“. 
 
Bis heute liegt nach meiner Kenntnis ein solches Konzept nicht vor. Angesichts der in der 
jüngeren Vergangenheit im Zusammenhang mit der Nutzung des neuen Stadions 
aufgetretenen Verkehrsprobleme bitte ich um die mündliche Beantwortung meine Frage: 
 
Wann wird das Verkehrskonzept vorgelegt? 
 
 
 
Holger Franke 
Fraktionsvorsitzender 
 
 




